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C.A.F.

l martes 9 de agosto CAF
celebró su 21º Asamblea
General Ordinaria contan-

do con una numerosa cantidad de
cooperativas, muchas de ellas re-
presentadas por más de un dele-
gado. Se presentó la lista de can-
didatos a conformar el Consejo
de Administración que fue apro-
bada por unanimidad, como titu-
lares están: Juan P. Hounie, Ro-
berto Benia, Raymundo Boisme-
nu y Juan D. Vago. La novedad
en esta conformación es la in-
corporación en el Consejo,
como segundos suplentes, de
Verónica Sorensen y Virginia
San Martin, integrantes del gru-
po Jóvenes Empresarios Gana-
deros que trabajan en la órbita
de CAF.

Además de los aspectos for-
males que debieron ser tratados
en la Asamblea, en régimen de
Plenario, Miguel Ángel Fernán-
dez (secretario CAF) y Roberto
Benia (directivo de CALPA) pre-
sentaron a los asambleístas los
temas que se están discutiendo en
el Consejo Tripartito Rural del
cual CAF viene participando ac-
tivamente. Luego Luis Bianco
(directivo de CALAI) hizo una
exposición sobre los temas re-
cientes en la cadena cárnica.

Durante la tarde tuvimos una
nutrida agenda. En primera ins-

tancia recibimos al Ing. Agr.
Roberto Díaz del INIA, quien
hizo una exposición sobre �Opor-
tunidades y desafíos de la Inten-
sificación Agrícola en Uruguay�.
Luego el Ing. Agr. Daniel Ga-
rín, director del Proyecto Gana-
dero del MGAP presentó a los di-
rectivos y productores presentes
en la Asamblea el nuevo proyec-
to �Apoyo a la productividad y
nuevos mercados ganaderos�.
Este proyecto tiene como objeti-
vos: contribuir a mejorar la pro-
ductividad e ingreso de pequeños
y medianos productores ganade-
ros dedicados a la cría (bovinos,
ovinos), obtener nuevos produc-
tos ganaderos para mejorar la in-
serción comercial en el mercado
externo y fomentar la integración
grupal y contribuir al funciona-
miento de las organizaciones de
productores. Por más informa-
ción, se encuentra disponible la
presentación del Ing. Garín en
sección Documentos del sitio
web de caf (www.caf.org.uy).

Finalmente, en el Acto de
Clausura recibimos la visita del
Ministro de Ganadería, Agricul-

tura y Pesca, José Mujica, quien
dialogó con los presentes por más
de una hora. En el intercambio,
los dirigentes le plantearon al Mi-
nistro cuestiones concernientes al
endeudamiento agropecuario, la
baja del precio del dólar y cómo
afecta este problema la competi-
tividad del sector agroexportador,
así como también le plantearon
la necesidad de instrumentar un
sistema de «warrants» para los
granos para evitar que el produc-
tor venda mal su producción.
Respecto a la problemática del
endeudamiento Mujica fue cate-
górico y dijo que ha planteado las
soluciones que ha podido y «has-
ta donde nos dio la nafta» y ad-
virtió que «no hemos podido ha-
cer más, porque no hemos podi-
do». Así mismo, enfatizó en el
apoyo que le daría a CAF y el
sistema cooperativo agrario en
general durante su administra-
ción, sin embargo aclaró �yo no
tengo precio, que lo sepan bien
claro. Soy un viejo loco. Pasé 14
años en cana y tengo 9 balazos.
Tengo 70 años, me equivoco mu-
chas veces, pero pongo toda la
carne en la parrilla».
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Respecto a cómo solucionar
el atraso cambiario el Ministro
dijo que �habría que ser Man-
drake. Confío en que el ministro
de Economía, que se las va a ver
negras, está haciendo todo lo que
puede, tratando de incidir en la
plaza, para que no se desbarran-
que el dólar (�) Todavía esta-
mos con un filo de rentabilidad,

pero está menguada, y si retro-
cedemos más la quedamos�.
Mujica le planteó a los dirigen-
tes en la Asamblea que lo que el
Uruguay precisa es �adelanto
cambiario�, y enfatizó que con
un dólar alto no se perjudica al
sector agroexportador, y a la vez
al crecer éste genera puestos de
trabajo En ese sentido dijo que

«habrá que perder poder adqui-
sitivo pero aumentar la cantidad
de trabajo. Así se levantó Asia y
así se levantaron los chinos y no
tiene vuelta�.

Finalmente, el Ministro, tras
una intervención del presidente
de Central Lanera, habló sobre la
importancia de la producción
ovina y consideró que �tiene un
gran horizonte en el mundo� es-
pecialmente porque la vaca «que-
dará perdida en el horizonte», ya
que Brasil «es una aplanadora»
y va a desplazar a Uruguay de los
mercados cárnicos. Para Mujica
se comete un error «si no nos
planteamos el problema de la
oveja encima de la mesa, pero sé
que estamos en un país de reli-
gión Corriedale�. Y concluyó
que la carne ovina «es la que
transmite menos enfermedades
en el mundo y es una delicates-
sen para los que tienen plata (�)
Esta es una discusión que se la
tienen que plantear los produc-
tores».
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